



REAGAN VE ACTUAR A HIJO.— Nueva York, marzo 16. La Primera Dama Nancy Reagan abraza anoche a su hijo Ronald Reagan, detrás del escenario del Lincoln Center, donde actuó el Ballet Joffrey, del que forma parte el joven, y cuyos integrantes fueron saludados por el Presidente Ronald Reagan y su esposa, durante el intervalo de la función benéfica. Fue la primera vez que ambos vieron actuar profesionalmente a su hijo.

# "Noche de Terror" Vivió Nicaragua Dice Robelo

PANAMA, marzo 16 (ACAN-EFE).— El Presidente del opositor "Movimiento Democrático Nicaragüense" (MDN), Alfonso Robelo, dijo que el pasado sábado Nicaragua vivió una "noche de terror", cuando "Turbas dirigidas por elementos ligados al sandinismo" protagonizaron varias acciones violentas. En declaraciones que publica hoy el Diario "La Prensa", de esta capital, Robelo, ex miembro de la Junta de Reconstrucción de Nicaragua, explicó que durante la noche del pasado sábado las turbas de manifestantes obstaculizaron el transporte, destruyeron varias

propiedades privadas, entre ellas dos radioemisoras, y agredieron a algunos simpatizantes de su Partido. Robelo señaló que todos estos actos de violencia estaban ligados con una anunciada concentración de su Partido, que debió celebrarse el pasado domingo en Nandaimé, ciudad ubicada a 70 kilómetros al sur-orienté de Managua. El Presidente del "MDN" dijo que la concentración fue suspendida en el último momento, "por falta de garantías" y calificó la acción de duro golpe contra el pluralismo en su país.

## Anuncian Fracaso Golpe de Estado en Mauritania

PARIS, marzo 16 (UPI).— Mauritania anunció que fuerzas leales al Gobierno aplastaron un intento de golpe militar contra el Presidente Mohamed Khouna Ould Haidallah. Transmisiones de radio recibidas de Nouakchott, capital de ese país del noroeste de África, dijeron que las fuerzas del Gobierno "aniquilaron a los atacantes, después de haber estado sitiados por ellos." El despacho decía que el golpe fue preparado por "elementos de las Fuerzas Armadas, vinculados con círculos extranjeros". No se mencionó a ningún

país específicamente, pero el sábado un enviado especial de Mauritania viajó a Argelia y dijo que su país se estaba preparando para hacerle frente a una intervención por parte de Marruecos. Mauritania, Argelia y Marruecos han venido acusándose públicamente sobre la compleja lucha por influencia en la zona, especialmente debido al vacío que se creó en el Sahara Occidental, cuando la potencia colonial, España, se retiró del territorio. El antiguo Sahara Español es un territorio casi desértico muy rico en minerales.

—Favor pase a la página 13.

# Guatemala Reconocerá la Independencia de Belice

GUATEMALA, marzo 16 (ACAN-EFE).— Guatemala anunció hoy lunes su propósito de reconocer la independencia que la Gran Bretaña otorgará este año a Belice, retirando su centenaria reclamación sobre tal territorio, a cambio de dos salidas al mar Caribe por el territorio beliceño, los Cayos de Ranguana y Zapotillo y dos puertos li-

bres. El Presidente guatemalteco, General Romeo Lucas García, formuló tal anuncio, expresando que tal es la fórmula convenida el 17 del actual, en Londres, entre su Gobierno y el de la Gran Bretaña, para resolver su larga controversia sobre el territorio beliceño. "Se trata de una solu-

ción honorable, justa y permanente", dijo el Gobernante guatemalteco, al rendir un informe a esta nación sobre las negociaciones de Londres, acompañado por su Canciller, Rafael Castillo Valdez. La reclamación guatemalteca era el único obstáculo que se oponía a que la actual colonia inglesa de Belice, de 20,000 kilómetros cuadrados y 150,000 habitantes, se convierta en un nuevo país, en Centro-América.

La Gran Bretaña se propone dar independencia a Belice, antes de septiembre próximo, con el apoyo de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y de la Organización de Estados Americanos (OEA). Durante 183 años, España y Guatemala demandaron a la Gran Bretaña la

devolución del territorio beliceño, en el cual se instaló un grupo de ingleses, para cortar paños de tinte, con la autorización de la corona hispana, que en todo momento se reservó su soberanía sobre tal porción. El Presidente guatemalteco, Lucas García, dijo que su Gobierno asume "una actitud civilizada para lograr una solución pacífica y negociada, tomando en consideración los intereses de los beliceños y sin actuar a espaldas del pueblo guatemalteco". Lucas García destacó que el caso de Belice, territorio que durante muchos años fue considerado aquí como guatemalteco, "debe ser visto en forma objetiva, realista, y a la luz de las circunstancias ac-

—Favor pase a la página 26.

## Kissinger Apoya a E.U. en Crisis Salvadoreña

SAN JUAN, Puerto Rico, marzo 16 (AP). El ex Secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger afirmó que pudo haber sido un error de "relaciones públicas", que la Presidencia de Ronald Reagan haya puesto tanto énfasis en El Salvador, como prueba de las relaciones Este-Oeste. No obstante, dijo que en términos generales está de acuerdo con la política de su Gobierno hacia El Salvador.

Los puntos de vista con que Estados Unidos y México encaran la cuestión salvadoreña, perjudican las relaciones entre esos dos países. Subrayó que no cree que una eventual intervención de Estados Unidos en El Salvador resulte en otro Vietnam, porque ese país es más pequeño y no tiene fronteras con ninguna nación comunista que pudiera abastecer de pertrechos a las guerrillas de ese país, y además, por-

—Favor pase a la página 17.

## Japón Desecha "Ofensiva de Paz" de los Soviéticos

TOKIO, marzo 16 (UPI).— Japón desechó hoy una "ofensiva de paz" soviética, cuando el principal vocero del Gobierno acusó al Embajador de Moscú de no saber comportarse en un país libre. "El Embajador soviético puede no creerlo, pero tengo la impresión de que no entiende aún a Japón", dijo el Secretario Jefe del Gabinete, Kichii Miyazawa, a la prensa. "Japón es una sociedad abierta, pero en vez de hacerse parte de ella, el Embajador se limita a frecuentar algunos grupos

cerrados", añadió. Miyazawa, un ex Ministro de Relaciones Exteriores, hizo su poco usual ataque público contra el Embajador soviético Amítril Polyansky, después de revelar por primera vez que el diplomático había buscado una reunión "secreta" con el Primer Ministro Zenko Suzuki. "No hay de que hablar", dijo Miyazawa. "Japón no es un país cuyo Primer ministro pudiera estar en posición de reunirse con un enviado extranjero en se-

—Favor pase a la página 22.

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 16 (AP).— Los precios de las acciones reaccionaron con fuerza en la tarde de hoy, haciendo pasar al promedio Dow Jones sobre la cifra de 1,000, por primera vez en más de dos meses.

Dos de los Bancos principales redujeron su tasa primaria de interés a 17.5 por ciento y varios economistas predijeron que las tasas continuarán bajando. Chase Manhattan Bank, el tercer Banco más grande de Estados Unidos, y el número nueve, First National Bank, de Chicago, redujeron hoy sus tasas del 18 al 17.5 por ciento, igualando al Chemical Bank, que lo había hecho la semana pasada. Con la demanda de pres-

—Favor pase a la página 42.

## Estudian Reducciones en Presupuesto de Reagan

WASHINGTON, marzo 16 (AP).— El Comité Senatorial del Presupuesto, respondiendo al llamado del Presidente Ronald Reagan, inició el estudio de reducciones por valor de miles de millones de dólares a los gastos de todo el ámbito gubernamental. "Al embarcarnos en este primer paso, habremos puesto en marcha un proceso que permitirá (a implementación de) la mayor reducción masiva en los gastos federales de toda la historia norteamericana", dijo el Senador

Republicano Peter Domenici, Presidente del Comité, en comentarios redactados para la sesión preparatoria del panel. Reagan reclamó reducciones en el presupuesto por un monto de 6,400 millones de dólares para el año en curso, y de 48,600 millones para el de 1982, según un plan que prevé disminuir los gastos federales en alrededor de 300 programas, con lo que sólo lo referido a la defensa y a unos pocos factores más se

—Favor pase a la página 26.



PROFUNDA REVERENCIA.— Seúl, Corea del Sur, marzo 16. Uno de los candidatos en las elecciones generales, que tendrán lugar en breve en Corea del Sur, realiza una profunda reverencia ante los asistentes a una reciente reunión proselitista, que tuvo lugar en las afueras de esta capital.